
Protokoll:  
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer begründet den Antrag von CDU und SPD. 
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein antwortet darauf, dass die Verwaltung damit einverstanden 
ist und bereit ist ein Gespräch mit der Jugendherberge zu führen. Die Verwaltung schließt sich 
diesem Antrag an. 
 
 


